



UNESCO reconoce el Kinabatangan como nueva reserva de biosfera en Malasia

Description

La reserva abarca 413.866 hectáreas y constituye un hábitat clave para una diversa y múltiple biodiversidad

La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) ha reconocido oficialmente el río Kinabatangan, en el estado de Sabah, como la más reciente reserva de biosfera de Malasia, según informó Bernama, socio de TV BRICS.

El Ministerio de Recursos Naturales y Sostenibilidad Ambiental (NRES, por sus siglas en inglés) celebró el reconocimiento, destacando que es fruto del compromiso del Gobierno estatal y de las comunidades locales en la protección de la biodiversidad.

La reserva de la biosfera de Kinabatangan abarca 413.866 hectáreas y constituye un hábitat clave para 315 especies de aves, 100 de reptiles, 33 de anfibios, 127 de mamíferos y más de 1.000 especies de plantas vasculares. Entre ellas se encuentran especies emblemáticas y en peligro de extinción, como el orangután de Borneo, el elefante pigmeo, el mono narigón, el oso malayo y las ocho especies de cálao presentes en Sabah.

Con este reconocimiento, Malasia cuenta ahora con cuatro reservas de biosfera declaradas por la UNESCO: Kinabatangan y Crocker Range en Sabah, Tasik Chini en Pahang (2009) y Penang Hill en Penang (2021).

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Wirestock / iStock

Date Created

Octubre 2025